



## News Release

## Communiqué

N° 111

Le 22 mai 1992

### M. WILSON ANNONCE QU'UNE MISSION SUR LA TECHNOLOGIE ENVIRONNEMENTALE VISITE LE NORD DU MEXIQUE

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé qu'une délégation représentant 17 sociétés canadiennes de technologie environnementale visitera les États du nord du Mexique du 24 mai au 3 juin 1992.

La délégation s'intéressera aux débouchés qu'offre le nord du Mexique en matière environnementale et s'efforcera de consolider les importants gains réalisés à «Expo Canada 92», qui s'est tenue à Monterrey en janvier de cette année.

«Je suis très heureux du vif intérêt que les firmes canadiennes portent au Mexique, et surtout à l'exploration de débouchés commerciaux dans la région de la frontière américano-mexicaine», a déclaré le Ministre.

La délégation canadienne participera au 2<sup>e</sup> Congrès mexicain sur l'environnement, qui se tiendra à Monterrey du 24 au 26 mai.

Les participants visiteront aussi les villes de Ciudad Juarez et de Tijuana, où ils rencontreront des représentants du secteur privé et du gouvernement qui s'efforcent d'améliorer les techniques et services de protection de l'environnement local. Le programme de la mission dans ces villes sera préparé par les chapitres régionaux de la CANACINTRA, la Chambre d'industrie du Mexique.

«Le président Salinas a donné une très haute priorité à l'amélioration de la protection de l'environnement et des capacités de lutte contre la pollution, a ajouté M. Wilson. J'ai confiance que l'industrie canadienne peut faciliter grandement la réalisation de ces objectifs.»